

Taekwondocas buscarán cupos en México



La Habana.- **MONTERREY**, en México, organizará del 6 al 8 de marzo el torneo clasificatorio de taekwondo para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, afirmó a **JIT** el presidente de la federación cubana del deporte Iván Fernández Quirós.

Cuba asistirá en las 16 divisiones (ocho por sexo) y con un hombre y una mujer en la modalidad de poomse (combate imaginario), quienes participarían en la modalidad de mixto en la cita deportiva regional más antigua del planeta, aseguró el directivo.

«El objetivo es clasificar al equipo completo en uno y otro géneros para los Juegos de Barranquilla», dijo Quirós.

«Viajaremos una o dos semanas antes para hacer una base de entrenamiento, adaptarnos y competir en el torneo categoría G-1, que otorga 10 puntos para el ranking al vencedor y otras unidades en descenso según el lugar que conquiste el atleta», destacó el también comisionado nacional.

Glenhis Hernández Horta (73 kg), Yania Aguirre Crespo (49 kg) y la capitana Yamichel Núñez Valera (53 kg) lideran a las chicas, las tres campeonas nacionales y participantes en el certamen mundial en Corea del Sur el año precedente, donde Crespo fue la mejor ubicada.

Entre hombres llevan la voz cantante Rafael Yunier Alba Castillo (87 kg), Robelis Despaigne Sauquet (+87) y el capitán José Ángel Cobas del Valle (87).

Todos estuvieron en la cita planetaria en la ciudad coreana de Maju y son reyes absolutos en Cuba.

«Igual asistiremos al panamericanos que se realizará en junio en Washington, Estados Unidos. Intentaremos llevar al menos a tres en cada sexo, pero aún no lo hemos definido», concluyó Fernández Quirós.

Cuba ganó tres títulos con los varones en la edición centrocaribeña de Veracruz 2014, en la nación azteca.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152787-taekwondocas-buscaran-cupos-en-mexico>



Radio Habana Cuba